

Ort: TUCHHEIM ENDURO DM
Datum: 03.10.2009
Strecke: Sand
Temperaturen: 10°C trocken
Zuschauerzahl: k.a.

Platzierung: **D.Schröter(D)**

Tageswertung E3: 1

Tageswertung Championat: 1

Dennis Schröter:

Erst einmal vielen Dank an Bert von Zitzewitz für die Unterstützung. Wir haben seit Jahren gute freundschaftliche Beziehungen zu ihm, da habe ich die Chance gerne genutzt, an meinem ansonsten rennfreien Wochenende Enduro zu fahren. Dass es so gut gelaufen ist, hat sicher auch mit dem Boden in Tuchheim zu tun, im Sand fühle ich mich eben zu Hause, allerdings bin ich auch noch zweimal in den Prüfungen gestürzt, und habe den Sieg nicht geschenkt bekommen. Nicht zuletzt hatte ich mich auch vorbereitet: mein Fahrwerk, AKRAPOVIC, TALON Räder und MAGURA Lenker, damit hat's einfach gepasst.

In Zschopau möchte ich noch mal starten, da wird es sicherlich schwieriger für mich, vor allem weil Markus darauf brennt, die Verhältnisse wieder zurechtzurücken. Zuerst geht's jetzt aber erst mal nach Höchstädt zum Masters Endlauf, da freue ich mich auch schon drauf.

Nächstes Rennen:

ADAC MX MASTERS Höchstädt

supported by:

